

## **Kann eine Seele vergessen?**

Musik erreicht ihre Seele. Berührt sie, streichelt sie. Es fühlt sich schön an. Doch gleichzeitig ist sie angespannt. Ihre Seele lässt sich nicht komplett beruhigen. Ein Teil ist wie abgegrenzt, isoliert, versteckt. Verletzt ist dieses Stück Seele. Niemand darf sie berühren, niemand kann helfen... Wird ihre Seele jemals wieder komplett sein? Werden die Wunden irgendwann heilen? Kann eine Seele vergessen? Kann diese Seele jemals wieder so frei sein, wie sie einmal war? Sich mit einer anderen Seele verbinden, sich fallen lassen? Ich habe Angst, dass es nicht mehr so sein kann. Ich habe Angst um meine Seele. Ich habe Angst vor ihm. Ich habe Angst, meine Angst nie mehr loszuwerden. Ich würde gern vergessen, einfach nur vergessen. Aber das wird niemals geschehen. Vielleicht bestimmt es irgendwann nicht mehr mein Leben

© **Laura**

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)